



## あけましておめでとうございます～すてきな1年になりますように～

新しい年を迎えるにあたり、保護者・地域の皆様、そして元気いっぱいの平賀っ子たちとともに、希望に満ちたスタートができる事を心よりうれしく思います。令和8年が皆様にとってすてきな1年になりますよう祈念するとともに、本校の教育活動に対しまして引き続きご支援・ご協力いただけますようお願いいたします。

令和8年は「午年」です。「午」は強く前進し、成長したり努力が実ったりすることの象徴とされています。まずはこれから始まる3学期、今の学年のまとめをしっかりと行い、有終の美を飾れるよう活動を進めていきたいと思います。そしてその先にある次の学年へとしっかりステップできるよう、子どもたちを支援していきます。6年生はいよいよ4月から中学生です。特に希望や不安が入り交じる不安定な時期ですので、一人一人に寄り添っていきたいと思います。

12月には「人権集会」を行いました。人権意識は、平賀小学校が特に大切にしていることのひとつです。人権意識の欠如により、世の中では子どもたちの「いじめ問題」や教職員による「不適切な指導」が後を絶ちません。学校全体で取り組むべきことだと強く感じています。

人権集会にあたっては、全校児童が人権標語を作りました。どの子も一生懸命考え、人に優しく、人を傷つけることはいけないことだと訴えかけました。素晴らしい標語がいっぱいです。そんなすてきな標語を作れる平賀っ子でも、時々けんかや意地悪、いじめに近いことが起きてしまいます。集会の中で、どうしてなんだろうと考えてもらいました。そして私からは、『意地悪をしてしまう瞬間には、自分のことしか考えられなくなっていて、自分が良ければとか、自分は正しい、そんな気持ちになってしまうのかな。ちょっと深呼吸して、相手の立場になって考えられるといいね。』と話しました。自戒の意味もこめて…。人権集会は終わりましたが、誰にとっても平賀小学校が気持ちのよい居場所になるよう、日常的に人権意識の向上に取り組んでいきたいと思います。

冬休みなどの長期休み明けは、子ども達も学校生活への不安や、登校しづらさを感じるケースが多く見られます。何か心配なことがありましたら、遠慮なく学校まで連絡をいただければ、一緒に考え対応してまいります。

今年度もあと3ヶ月となりますが、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

平賀小学校 校長 松原 一弘

### ★1月の生活目標☆ 「けじめのある生活をしよう」

冬休み中は家庭での様々な体験をし充実したことと思います。3学期は短い学期ですが、大切なまとめの時期となります。生活リズムを早く整え、新しい学年の準備を行いましょう。

今までの生活目標を振り返り、さらにステップアップができるようにしましょう。

○元気なあいさつをしよう。 ○うかがは、しづかに右かわを歩こう。

○そうじは、だまってやろう。 ○時間を守ろう。



## 1月の予定

1日 (木) 元日  
 ~6日 (火) 冬季休業  
 7日 (水) 3学期始業式 11:30 下校  
 8日 (木) 給食開始・身体計測  
 9日 (金) 避難訓練  
 12日 (月) 成人の日  
 13日 (火) 教育相談月間～2/13  
 校内書き初め会

14日 (水) 印西漢字マスター  
 15日 (木) 校内書き初め展～23日  
 19日 (月) 委員会活動  
 20日 (火) 5・6年校外学習（東京方面）  
 23日 (金) 5・6 Google キャリアプログラムみんなのコード  
 24日 (土) 三部会書き初め展  
 25日 (日) 三部会書き初め展  
 26日 (月) クラブ活動  
 27日 (火) 3年校外学習（房総のむら）  
 28日 (水) 1年（保護者のみ）家庭教育学級人権講話  
 10:00～  
 29日 (木) スクールカウンセラー来校

## 【受賞 おめでとうございます】

優秀な成績を納めた児童のみなさんを紹介します。

### 競書大会

硬筆の部	特選		
毛筆の部	特選		

### 第三部会図工・美術作品展

平面の部	特選		
立体の部	特選		

### 第三部会家庭科作品展

金賞		
----	--	--

### 印旛郡市家庭科作品展

千葉県研究会長賞	
入賞	

### 防火ポスターコンクール

印旛消防署長賞	
佳作	

### 歯と口の健康週間審査会

图画の部	特別賞	
健歯の部	優良賞	

### 税の標語コンクール

会長賞	
-----	--

### 印旛地区音楽発表会

第三部会代表	平賀小学校5、6年生
--------	------------

### 印西小学校駅伝大会

敢闘賞	平賀小学校女子チーム
-----	------------

ありがとうございます



## 学校ボランティアの皆様へいつもありがとうございます！

本年度は、読み聞かせボランティアの他に、「音楽ボランティア」「家庭科ボランティア」をお願いしました。

「音楽ボランティア」は、ピアノの伴奏や児童個々で使うリコーダーなど楽器の支援を行っていただけます。ご協力をいただける方々にお声かけをしました。

「家庭科ボランティア」は、5、6年生の家庭科の調理実習やミシンの使い方など、安全に行うことができる環境を整えるとともに、少人数で手厚く子どもたちへの支援ができるようお声かけをしました。

たくさんの方々が平賀小をささえてくださり、地域の資源を活用した教育活動の推進、地域全体で子どもを育てる体制づくりが形となって表れています。今後も、地域の方へアナウンスを行っていきますので、地域の中の宝を平賀小の子どもたちのために生かしていくけるようご協力をよろしくお願ひいたします。

成田国際文化会館

印旛地区小中音楽発表会 出場



令和7年度北総教育指導の指針より「学校・保護者・地域で育む平賀小学校」を目指します

- ・家庭・地域の教育力の向上を図り、外部人材や地域の資源を活用した教育活動を推進する。
- ・学校・家庭・地域で目標を共有し、地域全体で子どもを育てる体制づくりをすすめる。

## 書き初め練習会



3年生以上の子どもたちは、12月8日(月)・9日(火)に講師の先生をお迎えして、書き初め練習会を行いました。

どの児童ものびのびとした素晴らしい作品を仕上げ、先生からもお褒めの言葉をいただきました。



## 家庭教育学級・発掘体験

12月14日(日)家庭教育学級企画の「親子で発掘体験」を行いました。

特別な石を金槌で割ると、鉱石や化石などがあらわれました。講師の先生が「これは〇〇の化石で、一億年前のものです。」「これは宝石の原石です。」などと説明をしてくれました。保護者の方も夢中になって石を割り、子どもたち以上に盛り上がりいました。参加された保護者の皆様、お疲れ様でした。

